

KABAR TERBARU

Kapolresta Mataram Pimpin Sertijab Pejabat Sat Reskrim Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 1, 2024 - 09:40



Upacara Sertijab pejabat Kasat Reskrim Polresta Mataram, Jumat (01/10/2024)

Mataram NTB - Polresta Mataram gelar Prosesi Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Reskrim Polresta Mataram dari Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE.,SIK., MH., kepada AKP Regi Halili S.Tr.k.,S.I.K., Jumat (01/11/2024).

Acara seremonial tersebut berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta

Mataram dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM.,

Sertijab ini dihadiri oleh seluruh Perwira Polresta Mataram diantaranya, Para Kasat, Kabag, Kapolsek jajaran, Para Kasi, serta para Kanit dan ASN Polri Polresta Mataram.

Sertijab ditandai dengan Pengambilan Sumpah Jabatan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram diikuti Oleh Pejabat Kasat Reskrim Polresta Mataram dan dirangkaikan dengan penandatanganan berita acara Sertijab.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram menyampaikan Selamat datang kepada, Kasat Reskrim yang baru serta menyampai terimakasih dan apresiasi kepada Kasat Reskrim yang lama atas dedikasi dan loyalitas selama bertugas di Polresta Mataram.



Ia berharap apa yang telah diperbuat di Polresta Mataram dapat terus dilakukan di tempat tugas yang baru. Dan kepada Kasat yang baru Kapolresta berharap agar segera menyesuaikan diri dan beradaptasi mengingat tugas besar Polresta Mataram telah menanti dihadapan.

Mutasi Jabatan dalam sebuah organisasi merupakan hal yang lumrah terjadi. Mutasi diharapkan mampu mendorong organisasi kearah yang lebih baik dengan melakukan berbagai langkah perubahan.

Perubahan bukanlah hal yang gampang karena butuh perjuangan dan kerja keras. Sesuatu akan dikatakan baik jika sempurna dan untuk menjadi sempurna pasti harus berubah.

Pria Komisariss besar Polisi ini manaruh harapan kepada pejabat Kasat Reskrim yang baru segera melakukan sesuatu, membuat inovasi-inovasi demi perubahan organisasi kearah yang lebih baik.

“Saya berharap kepada Kasat Reskrim Polresta Mataram yang baru untuk segera melaksanakan tugas-tugas mulai dari Penyelidikan, Penyidikan dan

Pengawasan, serta peka terhadap berbagai dinamika situasi yang berkembang, “tegasnya.

“Utamakan kebersamaan baik dengan sesama anggota, perwira maupun pimpinan, “ Imbuhnya.

Kepada pejabat Lama, Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih atas dedikasi dan loyalitas selama bertugas dan telah mampu mengantarkan Sat Reskrim Polresta Mataram kearah yang lebih baik.

“Semoga di tempat tugas yang baru sebagai PS. Kasubdit Propam Paminal Polda NTB nantinya dapat meneruskan apa yang telah diperbuat di tempat tugas yang lama, “ucapnya.

Terakhir, Orang nomor 1 di Kepolisian Kota Mataram ini menyampaikan harapan kepada seluruh personil Polresta Mataram untuk selalu “Hadir, Berbuat dan Bermanfaat untuk Masyarakat dengan Bekerja keras, bekerja ikhlas, bekerja cerdas dan bekerja tuntas”. (Adb)